



Blackpink Membuat Sejarah! Menjadi Girl Group K-pop Pertama yang Melampaui 1 Miliar Streaming di Spotify

Description

Blackpink Masuki Klub Miliaran Spotify dengan “How You Like That”

Blackpink telah mencapai pencapaian baru karena lagu hit mereka tahun 2020, “How You Like That,” telah melebihi 1 miliar streaming di Spotify. Dengan pencapaian ini, Blackpink resmi masuk ke dalam “Billions Club” Spotify, menjadikan mereka girl group K-pop pertama yang mencapai prestasi ini.

“How You Like That” telah ditambahkan ke dalam playlist resmi “Billions Club” Spotify, bergabung dengan lagu-lagu lain yang juga telah melebihi satu miliar streaming, termasuk lagu BTS seperti “Dynamite” dan “Butter” serta lagu dari Olivia Rodrigo seperti “deja vu,” “traitor,” dan “drivers license.”

Topping tangga lagu domestik sejak dirilis pada Juni 2020, “How You Like That” juga mencapai posisi terkemuka di tangga lagu internasional, termasuk No. 33 di Billboard Hot 100 dan No. 20 di British Official Singles Top 100. Video musiknya juga telah mendapatkan lebih dari 1,2 miliar penonton di YouTube, sementara video penampilan dance-nya telah mencapai lebih dari 1,5 miliar penonton.

Blackpink diakui oleh Guinness World Records sebagai girl group paling banyak di-streaming di Spotify. Pada tahun yang sama, member Blackpink Lisa masuk ke dalam daftar “Billions Club” dengan lagu solo nya di tahun 2021, “Money,” menjadi solois K-pop pertama yang mencapai lebih dari satu miliar streaming di Spotify.

Jennie baru-baru ini mencapai sejarah dengan menjadi penyanyi solo K-pop wanita pertama yang melebihi satu miliar penonton di YouTube dengan video musiknya “Solo” pada tahun 2018. Prestasi ini menempatkannya bersama Psy, satu-satunya artis K-pop lainnya yang mencapai satu miliar penonton dengan video tunggal, untuk lagu viralnya “Gangnam Style.” Yang terbaru, Jennie merilis single baru berjudul “Slow Motion” dengan Matt Champion, menjadi rilis pertamanya sejak meluncurkan agensi sendiri, Odd Atelier.

Ringkasan

Blackpink mencapai pencapaian baru saat single hit mereka pada tahun 2020, “How You Like That,” telah melampaui 1 miliar streaming di Spotify. Muncul pertanyaan, apakah Anda salah satu dari mereka yang terus mendengarkan lagu ini? Apa yang Anda pikirkan tentang pencapaian luar biasa ini oleh grup K-pop? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark